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PUBLIER LA GRACE PRESIDENTIELLE DE DIEU 
 
 

MESSAGE DU MINISTERE DES PUBLICATIONS 
POUR LE CULTE DU SAMEDI 15 AVRIL 2023. 

 
 
 

Texte biblique : Tite 2 :11-13 
Suggestion Chants : 505. « Tout Joyeux… » 

232. « Bientôt le seigneur va venir ! » 
538. « Travaillons et luttons ! 

 
 
 
 

Histoire d’un homme d’affaires Coréen gracié par son président. 
« Lee Jae-yong homme d’affaires Coréen s'en sort bien encore une fois. Condamné 
pour corruption et détournement de fonds dans l'une des affaires qui le poursuivent, 
l'héritier du groupe Samsung a bénéficié d'une grâce présidentielle qui va lui 
permettre de reprendre pleinement les rênes de l'entreprise. En effet M. Lee, 54 ans 
– la 278e personne la plus riche du monde selon Forbes – avait été libéré sous 
condition en août 2021, après avoir purgé dix-huit mois de prison, soit un peu plus de 
la moitié de sa peine initiale. En Aout 2022, il est gracié par le président sud-coréen 
ce qui lui a permis de reprendre pleinement le travail, en levant l’interdiction d’emploi 
qui lui avait été imposée par le tribunal, pendant une période de cinq ans après sa 
peine de prison. 
Il va être « réintégré pour contribuer à surmonter la crise économique de la Corée du 
Sud », a déclaré le ministre de la justice. 
 
Nous pouvons imaginer le nombre de prisonnier qui souhaiterait, bien que coupable 
de fait ignoble, recevoir une grâce de la part de leur président. Mais tout le monde 
n’a pas la chance de s’appeler M. Lee Jae-yong et encore moins être un riche 
milliardaire. 
 
Les agitations politiques instables dont nous sommes témoins aujourd’hui, la crise 
économique mondiale, la montée de l’inflation, ainsi que le dérèglement climatique et 
bien d’autres mauvaises nouvelles, nous indiquent et confirment ce que les 
prophètes des saintes écritures ont annoncées depuis la nuit des temps. La Terre 
connaitra de plus en plus de drames à mesure que nous nous approchons d’un 
chaos apocalyptique du monde et d’une fin certaine du temps de grâce. 
 
En effet nous vivons au temps de la grâce finale de Dieu, au temps de la patience 
finale de Dieu, au temps de la miséricorde finale de Dieu. Après cette période de 
temps de grâce, sachez qu’il n’y aura plus de temps, les temps auront été achevés, 
et consumés. Figurez-vous qu’il n’y aura plus de chance pour nos biens aimés de 
pouvoir donner leur vie à Christ ; ils n’auront plus aucune opportunité de profiter et 
de jouir de la grâce du Souverain Jésus-Christ. Nous l’avons chanté il y a un instant, 
« Bientôt le seigneur va venir es-tu prêt ? » Car le temps de grâce présidentielle du 
Roi des rois et du Seigneur des seigneurs est sur le point de s’achever. 
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Ce matin à l’occasion de la journée du Ministère des publications, et tandis que nous 
en avons encore le temps, j’aimerais partager avec vous la Bonne Nouvelle de la 
Grâce de Dieu comme présentée dans les saintes écritures. Mais aussi vous dire 
combien il est urgent pour les membres de l’Eglise Adventiste du 7ème Jour, de la 
publier sans délai. 

 
 

1. Définition de la grâce de Dieu. 
 
 Lorsque nous parlons de la bonne nouvelle de la grâce de Dieu, de quoi 
parlons-nous exactement, qu’avons-nous en tête ? Voyons-nous la Grâce de Dieu 
comme Dieu la voit ? 
  
Comment Dieu définit sa grâce d’après le texte de Tite 2 :11 ? 
« Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été 
manifestée. » (Tite 2 :11) 
D’autres versions disent : « salutaire à tous les hommes » ; « qui apporte le salut à 
tous les hommes » ; « pour le salut de tous les hommes ».  
Le mot grâce en grec se dit « Kharis » et signifie aussi : bonté, joie, faveur, amour, 
bonne volonté, tendresse. 
C’est donc par pure grâce, que l’humanité a été élue, choisie par Dieu pour être au 
bénéfice de sa grâce. C’est motivé par son amour, sa bonté, sa bonne volonté, sa 
tendresse et par sa joie, que Dieu nous a fait la grâce d’être des personnes sauvées, 
dans les entrailles de son cher fils Jésus, lors de son assassinat à Golgotha. En 
sauvant la race humaine au travers du corps et des mérites de son fils, devenu notre 
frère pour toujours depuis son incarnation dans une chair pècheresse, Dieu a atteint 
l’ultime objectif qu’il s’était fixé depuis la fondation du monde : sécuriser notre retour 
au paradis perdu, dans le corps de son fils.  
 
En effet, au travers de l’Ecriture Sainte, nous comprenons que Dieu a béni toute la 
race humaine de sa grâce salvatrice, en Jésus-Christ. En lui, Dieu nous a élus avant 
la fondation du monde, de façon à nous donner la victoire sur le péché. Il nous a 
aussi prédestinés dans son amour Agapè, à passer d’enfants du diable, à enfants de 
Dieu par Jésus-Christ. C’est pourquoi il est dit : « En lui nous avons la rédemption 
par son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce. »  
(Ephésiens 1 : 7)  
Quelle richesse inestimable ! Quelle Puissance vertigineuse ! 
Quel merveilleux projet de vie pour toi et pour la famille humaine qui lui sont chers ! 
 
Nous étions tous coupables, destinés à une mort éternelle certaine. Et il nous a tous 
sans exception, et quel que soit ce qu’a pu être notre passé ou notre présent, gracié 
avec joie. Nous pouvons donc, tous nous réjouir d’être au bénéfice de la Grâce 
Présidentielle Céleste. Amen !   

 
Mais n’oublions jamais, si en effet la grâce de Dieu est gratuite pour nous, cela n’a 
pas été le cas pour la divinité. Le Christ Jésus a connu l’humiliation que personne n’a 
connue et ne connaitra jamais. Lorsque le fils arrive à Golgotha pour être crucifié, 
son visage est méconnaissable, il ressemble à une bête sauvage tant son visage a 
été défiguré par les nombreux coups reçus à la tête. Le rachat de nos âmes a couté 
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très, très, cher à la divinité en termes de souffrance, de sacrifice, de renoncement, et 
de blessure morale, au plus profond d’eux. Les écritures le témoignent ainsi :  
 
-Concernant le Messie : 
« C'est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et 
avec larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la 
mort, et ayant été exaucé à cause de sa piété, » (Hébreux 5 :7) 
  
-Concernant la souffrance du père il est dit : 
Car Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même, en n'imputant 
point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la 
réconciliation. (2 Corinthiens 5 :19) 
Donc le Père connu au plus profond de son être, les angoisses et les douleurs 
horribles qu’a connu son fils. 
 
Chers auditeurs, dans ce monde de fou, il n’y a pas plus rassurant pour notre 
équilibre mental et spirituel, de recevoir la grâce de Dieu dans notre cœur et de la 
communiquer avec urgence par nos publications. Nous ne pouvions pas et ne 
pourrions pas nous sauver ! Mais Dieu nous a sauvé et nous sauve ! Car « C’est par 
la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi et cela ne vient pas de 
vous, c’est le don de Dieu. » (Ephésiens 2 : 8). 
 
C’est le cadeau de Dieu, c’est l’héritage de Dieu pour la famille humaine. C’est 
l’accomplissement de l’Alliance-promesse de Dieu à Abraham lorsque Dieu lui dit 
que « toutes les familles de la terre seront bénies en lui » (Genèse 12 : 3). Car 
Abraham était la postérité choisie par Dieu, au travers de laquelle la promesse du 
messie sauveur devait arriver. 
 Ainsi nous lisons : 
« Or les promesses ont été faites à Abraham et à sa postérité. Il n'est pas dit : 
et aux postérités, comme s'il s'agissait de plusieurs, mais comme il s'agit 
d'une seule : et à ta postérité, c'est-à-dire, à Christ. » (Galates 3 :16) 
C’est une vérité certaine pour nous qui vivons les derniers moments de la grâce de 
Dieu, de publier que toutes les familles de la terre ont été sauvées en un seul 
homme : Jésus-Christ. 
D’où son dernier cri époustouflant à la croix : Tout est accompli ! En d’autres 
termes, le Christ à la croix scellât notre salut éternel en lui pour toujours.  
 
C’est pourquoi nous devons répandre cette Bonne Nouvelle éternelle avant qu’il ne 
soit trop tard, par nos livres et nos revues, car ils traitent de cette vérité présente 
pour notre temps. Les gens ont besoin d’être éclairé sur la séduction finale, en lien 
avec la marque de la bête. Nous devons conduire les enfants de Dieu, à adorer le 
vrai Dieu qui leur donne la grâce présidentielle acquise sur le mont du Calvaire. 
 
Histoire : 
Je me rappelle de l’histoire de cet enfant qui avait abonné son dentiste, à la revue 
priorité. Un jour la petite fille lui proposa des études bibliques, le dentiste accepta et 
fut convaincu de la grâce de Dieu. Puis, il donna sa vie à Jésus et fut baptisé. 
Aujourd’hui ce dentiste est un adventiste du 7ème jour, grâce à la fidélité et la foi d’une 
petite fille qui était persuadé que la vérité contenue dans nos revues et livres 
pouvaient conduire des âmes à Jésus. A Dieu soit la gloire ! 
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Et nous, sommes-nous autant convaincus ? 
 
 

2. La grâce Dieu n’annule pas sa justice. 
 
 
 Les Saintes-Ecritures nous donnent non seulement l’assurance que Dieu nous 
sauve par sa bonté, et non par la nôtre, mais aussi l’assurance que sa grâce est 
puissante pour avoir un cœur aimant et aimable, surtout envers nos ennemis. 
 
En effet, le verset 12 de Tite au chapitre 2, nous indique que la grâce de Dieu nous 
enseigne à avoir à cœur une vie de piété, une vie qui fait plaisir à Dieu. Et cela en 
renonçant au péché et à ses convoitises charnelles. Notre attention est attirée sur la 
justice et la sagesse de Dieu, qui est infiniment meilleure et plus excellente que la  
mauvaise habitude de l’enfant de Dieu qui consiste à multiplier les péchés.  
Un célèbre auteur disait : « que nous devons sortir du cercle vicieux de la chute 
et de la repentance. » Etre semblable à Jésus p.324 
 
Verset : 13 Le Christ notre grand frère nous a sauvé et purifié par son sang pour 
vivre une vie en harmonie avec sa sainte loi, de telle manière que notre caractère 
perverti soit transformé pour son retour en gloire. 
 
En effet, c’est l’une des finalités révélées de la grâce-justice de Dieu. Croire comme 
Jésus que la légitimité et la praticabilité de la loi de Dieu sont toujours d’actualité.  
Le Christ est la grâce et la justice incarnée de Dieu, par conséquent il ne peut pas 
abroger sa loi pour nous sauver, autrement il se retrouverait lui-même hors la loi. Le 
Christ a très bien soutenu cette vérité en disant : Lire (Matthieu 5 :17-20) 
 
La vérité de la grâce de Dieu est en harmonie avec sa loi. C’est la vérité pour notre 
temps à publier. Car l’épitre aux Hébreux nous rappelle que le Christ est entré dans 
la phase finale de son sacerdoce. Dans le lieu Très-Saint du sanctuaire céleste, il 
purifie les péchés de son peuple, inscrits au ciel. 
Par le ministère du Saint-Esprit, il purifie également nos cœurs et nos pensées de 
telle sorte de nous équiper d’une bonne conscience. 
 
Ainsi nous lisons : 
Car si le sang des taureaux et des boucs, et la cendre d'une vache, répandue 
sur ceux qui sont souillés, sanctifient et procurent la pureté de la chair, 
Combien plus le sang de Christ, qui, par un esprit éternel, s'est offert lui-même 
sans tache à Dieu, purifiera-t-il votre conscience des œuvres mortes, afin que 
vous serviez le Dieu vivant ! (Hébreux 9 :13-14). 
Ainsi la grâce de Dieu possède assez de puissance pour métamorphoser le 
caractère très mauvais que nous avons par nature, en un caractère semblable à 
celui du Christ, un caractère doux et humble de cœur. 
N’est-il pas merveilleux de publier ces choses ? 
 
 

 
Chers amis nous devons aujourd’hui dire à nos amis, à nos bien-aimés, qu’ils 

ont besoin de la grâce salvatrice de Dieu dans leur vie. Car Dieu les a rachetés dans 
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le passé, mais aujourd’hui il leur demande de se tourner vers lui, pour jouir enfin de 
la vraie vie, celle de la vie éternelle. 
Et en cette journée de promotion de nos publications, l’un des moyens le plus simple 
et le plus efficace de délivrer le message en évitant querelles et contradictions, est 
de répandre nos écrits comme des feuilles d’automnes. 

C’est le moment d’investir dans la banque du ciel pour le salut de nos biens aimés. 
Nos publications ont toujours eu pour mission d’éclairer les gens sur la nécessité de 
prendre au sérieux ce que révèle la Bible sur le conflit final entre le Lucifer et le 
Christ. Elles les aident à se positionner pour le Christ avant qu’il ne soit trop tard. 
Nombreux sont ceux qui sans l’aide de nos publications, n’auraient jamais entendu la 
grâce de Dieu, la seule source de salut pour eux. Là où vous ne pourriez jamais 
entrer, nos revues et livres peuvent entrer et faire beaucoup de bien. 
Le témoignage d’Ellen White en matière d’évangélisation est pertinent lorsqu’elle 
affirme : « que la puissance à notre œuvre repose en grande partie sur le 
département des Publications » (Le Colporteur Evangéliste p.171) 

Le monde sera bientôt : « une habitation de démons, un repaire de tout esprit 
impur, un repaire de tout oiseau impur et odieux,…» (Apo 18 : 2) 
Et le temps de grâce prendra fin pour toujours. Les pasteurs auront fait leurs 
dernières prières, les dernières publications auront été distribuées. Certains 
pleureront amèrement car ils regretteront les nombreuses occasions qu’ils avaient de 
se tourner vers Dieu. Pour des raisons diverses et variées, ils ont retardé le moment 
de donner leur vie à Christ. Maintenant, il est trop tard, la grâce de Dieu a pris fin 
pour toujours, pour laisser place à son jugement final. 

Histoire : 
Cynthia était en obésité juvénile et aucune méthode n’avait réussi à lui faire perdre 
du poids. Grâce à la mise en pratique des conseils donnés dans nos livres, par le 
Docteur Pamplona Roger, elle a retrouvé non seulement sa taille normale mais aussi 
le sourire et la joie de vivre. Mais le plus beau de l’histoire lors de cette rencontre 
avec ce colporteur, c’est l’acquisition faite par sa maman de la grosse bible illustrée, 
qui selon elle est la plus belle des bénédictions qu’elle pouvait avoir et qui 
« apportera par sa seule présence le bonheur dans toute la famille ». « Les 
publications concernant la santé sont le bras droit de l’évangile. Elles fraient la 
voie à la vérité, pour le salut de beaucoup d’âmes ». Le Colporteur Evangéliste p. 152 

Chers disciples du Christ c’est le moment de travailler avec vigilance et 
efficacité. « Sortons les mains pleines de nos publications et le cœur plein 
d’amour, trouver ces âmes là où elles sont » ; De telle manière que la grâce 
présidentielle de Dieu soit proclamée immédiatement dans nos quartiers. 
Ainsi cette Bonne Nouvelle l’Evangile connue dans le monde entier précipitera le 
retour du Christ-Jésus. 

Maranatha ! 

Message préparé par 
Pasteur Harry Félix
Directeur Publication
Eglise Adventiste du Septième Jour de la Guadeloupe 




